

La gauche espagnole écarte une alliance avec le PSOE



Madrid, 21 juillet, (RHC).- Le leader du parti de gauche Podemos, Pablo Iglesias, a écarté une alliance avec le Parti Socialiste Ouvrier Espagnol, pour la formation d'un gouvernement progressiste pour empêcher ainsi la continuité de Mariano Rajoy au pouvoir.

Il a expliqué que le désir de la coalition Unidos Podemos de former aux côtés du PSOE et avec l'appui des nationalistes basques et catalans, n'est plus viable.

Il a signalé que la formation d'un gouvernement à caractère progressiste n'est plus possible après les alliances de mardi dernier. Ce jour-là durant la séance de constitution du Parlement, 10 députés du parti Convergence Démocratique, de Catalogne et du Parti Nationaliste Basque ont appuyé le Parti Populaire dans la formation du principal organe de la Chambre Basse.

Même s'ils en ont honte maintenant, ce sont ces partis nationalistes qui ont donné au PP les voix nécessaires- a signalé le leader de Podemos, la 3^e force parlementaire en Espagne.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/100626-la-gauche-espagnole-ecarte-une-alliance-avec-le-psoe>



Radio Habana Cuba